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野崎正広会長　「ガバナー公式訪問ありがとうございます。
宗形守敏初代会長　「酒井ガバナー公式訪問に感謝して。

佐藤信博パスト会長　「酒井ガバナーのご来訪を記念して。
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開会点鐘 野崎正広会長 １８：３０ ～

スマイルＢＯＸ・ロータリー財団・米山記念奨学会

幹事報告

今日のお食事

ソングリーダーと四つのテスト唱和

今泉睦幹事、今日は目がうつろだな。

１．１９９２－９３年度 ダクターマン国際RI会長

の講演を引用して、ロータリーのリーダーとは、

オーケストラの指揮者のように色々な音色をま

とめ上げて良い音をかなでられる事が出来なけ

ればならない。けして、軍隊の様に、ムチや暴

力、又は、怒鳴りつけてしたがわせるのではな

い。と言うお話を頂戴しました。

２．例会は人生の道場であると言うお話しを頂

戴しました。

３．グローバル補助金のお話で、初めて、海外

から日本へ補助金の話が来てるとのことで、初

めてのケースで是非活用してみようとのお話。

４．三大家老の例を挙げたお話

５．会員増強のお話

等色んなスピーチを頂戴しありがとうございまし

た。

宗形守敏初代会長

何故か引き締まる。

さすが！

大波紀仁会員

いつもご苦労さん

会長挨拶 野崎正広会長 １８：３５ ～

閉会点鐘 １９：３０

記念写真撮影

例会前のクラブ協議会、色々とお話し

を頂戴して、勉強になりましたね。

ありがとうございました。

本日、第7回例会はガバナー公式訪問例会となっております。

今日のお客様は、2015-16年度ＲI第2530地区ガバナー酒井善盛様

同じく2530地区 地区代表幹事川崎博祐様そして、県北第一分区ガバナー補

佐鈴木和夫様ようこそお越しくださいました。

後ほど、酒井ガバナーには講話を御願い致します。

さて、今日はガバナー公式訪問で、14時30分より会長、幹事との懇談会そして

15時30分よりクラブ協議会がありまして、各委員会の今年度事業計画報告とそ

れに対して酒井ガバナーよりのご指導を賜わり有意義な時間を頂きありがとう

ございました。

そして、17時30分からの例会となって、会員の皆さんには通常の時間より1時

間早めの例会と成りましたが、ご協力ありがとうございます。

先般、8月7日に第一分区会長、幹事会があり、今年度の各クラブの担当事業

が決定され当クラブは、ボウリング大会の担当になっておりますので、後日担

当を決め内容を詰めていきたいと思いますので宜しくお願い致します。

野崎正広会長 「ガバナー公式訪問あり

がとうございます。宗形守敏初代会長

「酒井ガバナー公式訪問に感謝して。 望

木昌彦 「ガバナー、ガバナー補佐を歓

迎して。 佐藤信博パスト会長 「酒井

ガバナーのご来訪を記念して。

左から ２０１５－１６年度

ガバナー 酒井義盛様 （南相馬RC）

県北第一分区 ガバナー補佐 鈴木和夫様 （福島中央RC）

地区代表幹事 川崎博祐様 （南相馬RC）

ガバナーとのクラブ協議会

出席報告

ガバナースピーチ

拡大・クラブ奉仕合同セミナー

寺島英之会長エレクト

酒井義盛ガバナ－入場

お客様紹介


